



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町 2-10)

例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

インスピレーションになろう

令和元年 6月25日(火) 第 2886 回 例会 (本年度第 36 回)

創立 **60** 周年  
2019年  
4月20日(土)

7月2日(火)	新年度第1回例会
7月9日(火)	新年度第2回例会
7月16日(火)	新年度第3回例会
7月23日(火)	新年度第4回例会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

## 会長あいさつ

会長/武田啓之



みなさん、こんばんは。私の年度最後の例会になりました。この一年間皆さんのおかげで何とか今日という日を迎えることができました。本当にありがとうございました。

60周年という一大イベントがありました。元RI会長ヴィチャイさん始め、県内外から多くのお客様をお迎えする大事業でしたので最初緊張感で一杯でした。何とか藤川実行委員長はじめ皆様のおかげで無事終わることができたことは私にとっても自信になりましたし、大きな成果だったと思っています。

この一年間いろんな方々と出会い、様々なご縁をいただきました。これも皆様あってのことと感謝の気持ちで一杯です。

来月から菅原丸が船出いたします。ロータリー精神を共有し喜びも悲しみも分かち合って進んでいければと思っています。

最終例会という事でこれからはこの一年の反省と次年度への架け橋になるようなお話をして頂けたらと思います。一年間本当にありがとうございました。

富樫さんというガバナー、ガバナー補佐をされた方々がおられますし、二回目の幹事という事もあり、何とか武田会長を盛り立てて来られたと思っています。こういう性格なのでどこまで役に立ったのか解りませんが、鶴岡ロータリークラブのいいところはお願いされたら断らないで盛り上げていこうというところです。私が入会した頃は60人位会員数があったので役割もそれなりに回していけましたが、今は半分くらいですからそうはいかなくなりました。経験豊富な会員が幹事をして、若手の会長を支えていくということでまたこのクラブの歴史を作っていこうと皆さんお考えだと思います。次年度菅原さん、榎本さんよりよい、活気のある鶴岡ロータリークラブを築き上げていって頂ければと思いますし、みんなでサポートし盛り上げていって頂ければと思います。一年間ありがとうございました。

## 労いのことば



直前会長 木村 節

武田会長、阿部幹事一年間大変ご苦労さまでございました。武田さんからは今年の2月くらいからあと4カ月で会長終わり、3月になったら、もう3カ月というようなかっこうで指折り数えて今日のことをお待ちになったかと思いますが、4月の60周年、これが大イベントでありまして、私も59で半端な年の会長だったわけですけど、その後の60周年が非常に

## 幹事報告

幹事/阿部純次

口が滑らかになってはいませんが、当初は丸山さんが幹事をやる予定でした。皆さんご存知のように急きょ私がやることになりました。もちろん丸山さんのやるようには出来なかったと自分では思っていますが、藤川さん、丸山さん、



出席報告

会員数	31名
出席	24名
出席率	92.31%
前々回確定出席率	89.66%

RI会長 バリー・ラシン ■地区ガバナー 上林 直樹

■会長/武田啓之 ■副会長/佐藤詩郎 ■幹事/阿部純次 ■会長エレクト/菅原成規 ■会報委員会/樋渡美智子・真島吉也・迎田 健・高橋弘美

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

武田さんの強いリーダーシップの下、大盛會に終了したと思います。阿部さんにつきましては、色んな会で私感じていますが、すごくまとめ方が上手なんです。ペーパーなんかみましても、ほんとに立派なペーパーご準備されて、このお二人非常にいいコンビで一年間を過ごされたと思います。お二人の一年間の御苦勞に改めて感謝を申し上げます。大変どうも御苦勞様でございました。



副会長 佐藤 詩郎



それでは、最終例會の乾杯をさせていただきます。まず、先程からお話でしています地震の話です。私の家は温海で、目の前が海です。揺れた瞬間、家が壊れると思うくらいに揺れて、すぐ停電しました。でもある程度シュミレーションが常に出来ているので、容易ではなかったのですが、5カ月の孫が来ていたので、そのまま上にあがるわけにいかないなと思って、車にすぐ乗せ、15分以内でちょっとした高台に逃げる事が出来ました。

今なぜこの話を言ったかという、シュミレーションという武田會長と阿部幹事がいろんなことで、細かにいろんなことをして60周年もそうですけれども、細かにできたというのは、シュミレーションがしっかりとできたと思っております。大変ご苦勞さまでした。次年度は菅原さんと榎本さんの年度です。先程から地震とかいろいろ言っていますけれども、逆に考えれば、これより下は無いことになると思いますので、そこに向けて乾杯したいと思います。

それでは乾杯します、乾杯！



次期會長 菅原 成規

地震の影響で内川清掃が中止になりましたが、鶴岡RCではゆかりの敬天愛人の碑、四つのテスト碑など四か所を清掃いたします。震災から始まるのでどうなることかと思いましたが、いいこともありました。オリンピックの空手道のチケットが当たりました。オリンピックの時は

思いっきりオリンピックを楽しみたいと思います。いいことも、そうでないこともいろいろありますが皆さんと一緒にロータリーを楽しんでいきたいと思っています。どうかご協力をよろしく願います。



スマイル

- 富樫 松夫君 武田會長、阿部幹事一年間ご苦勞様でした。親睦活動で大変お世話になりました。
- 佐藤 詩郎君 會長、幹事のご苦勞にスマイルします。
- 丸山 隆志君 武田會長60周年等ご苦勞様でした。阿部幹事さんご迷惑をおかけしましたが素晴らしい幹事さんで武田會長を一年間盛り上げて頂きました。
- 高山 裕司君 武田會長、阿部幹事一年間お疲れ様でした。先週地震がありました。地震保険は立ち合いが必要なので、今20名体制で災害対策本部を立ち上げております。早く日常生活を取り戻していただくため頑張っております。
- 佐藤 友行君 娘のお祝いありがとうございました。
- 菅原 成規君 武田會長、阿部幹事一年間ご苦勞様でした。年度早々の内川清掃、地震の影響があり後程連絡いたします。来年の6月30日最終例會まで頑張りますのでご協力よろしく願います。
- 榎本久静子君 武田會長、阿部幹事一年間お疲れ様でした。来月から新年度が始まりますが武田會長、阿部幹事の足元にも及びませんが若さでは負けていません。理事の皆さん会員の皆さんのお力をお借りしながら一年間やっていきたいと思っておりますのでよろしく願います。
- 加藤 一弘君 武田會長、阿部幹事一年間ご苦勞様でした。米山奨学会皆様のおかげで目標達成することができました。ありがとうございました。
- 佐藤 孝子君 武田會長、阿部幹事お疲れ様でした。次年度菅原さん、榎本さんよろしく願います。
- 藤川 享胤君 武田會長、阿部幹事ご苦勞様でした。次年度菅原さん、榎本さん頑張っていたきたいと思っております。
- 阿部 純次君 一年間お世話になりました。次年度はクラブ管理運営理事と姉妹親睦委員長を仰せつかっておりますので次年度からは「スマイルの鬼」と言われるようにするつもりですのでご協力をよろしく願います。
- 武田 啓之君 一年間ありがとうございました。阿部幹事さんにはお世話になりました。